

### Augenweide für Autofans

Gießen (sis). Ein BMW 327/28, ein Jaguar XKSS aus dem Jahr 1957, ein 300er Adenauer von 1958 und – als ältestes Modell – der Tatra von 1934. Die zweite Oldtimerrundfahrt »Volksbank Mittelhessen Classics« war eine Augenweide. Insgesamt gingen am Donnerstag 93 Oldtimer an den Start im Schiffenberger Tal. Von dort ging es am Stadttheater vorbei und über die Fachwerkstraße nach Lich, weiter bis nach Amöneburg. Unterwegs mussten die Fahrer Aufgaben lösen. Wer schafft es, einen Abstand von 1,12 Metern einzuhalten? Wer fährt 40 Meter in genau 10 Sekunden? Unter den Teilnehmern war auch Manuel Groß. Der Friedberger besitzt sieben historische Autos, darunter der »Hausfrauensporsche« (1979) und ein »Sparkäfer« (1969). Mit diesem war er gestern dabei. Unterwegs riefen ihm Passanten zu: »Das war unser erstes Auto!« Diesen Spruch kennt Groß gut. 30 Jahre hatte das gute Stück in einer Scheune gestanden, bevor Groß den 1200er in langer Arbeit komplett original restauriert hat. »Der Originallack kostet dreimal so viel wie ein gängiger, doch das ist es mir wert«, sagt er stolz und fährt weiter durch das schöne Hessenland bis zum großen Finale nach Dagobertshausen.



Beim Start im Schiffenberger Tal fällt richtig auf, dass die Oldtimer für den großen Tag herausgeputzt wurden.

(Foto: sis)